

のびる芽

大仙市立花館小学校

NO. 3

令和5年4月21日

今年度転入された先生方からのメッセージ

〇〇 〇〇 校長先生 (〇〇小より)

生まれは〇〇〇〇で、現在もそこで暮らしています。花館小学校は母校なので、とても懐かしく思うとともに、しっかりがんばらなければという責任を感じています。保護者のみなさんや地域のみなさんで知っている方も多いと思います。たくさんの方々と力を合わせて、花館小学校の伝統を引き継いでいきたいと思っています。



どうぞよろしくお願いいたします。

〇〇 〇〇 先生 (〇〇小より)

3月までは駒ヶ岳を目指して通勤をしていましたが、この春からは姫神山を目指して車を走らせています。花館小学校では、娘たちがお世話になり、楽しい思い出がいっぱいです。今度は、学校にいる子どもたちと一緒に活動しながら、「伸びゆく大人」になれるように努力していきたいと思っています。どうかよろしくお願いいたします。



〇〇 〇〇 先生 (〇〇小より)

児童数が多く、活気に溢れた学校で過ごすことを楽しみにしております。さっそく元気いっぱい子どもたちと楽しく過ごしております。花館は伝統のある地域であると思いますので、これから子どもたちと一緒に花館のことをたくさん調べて、知っていききたいと思います。



どうぞよろしくお願いいたします。

〇〇 〇〇 先生 (〇〇学校より)

以前8年間もお世話になった花館小学校に、7年ぶりに戻ってきました。始業式の日、子どもたちの変わらない元気な姿を見て大変うれしくなりました。ひとりでできることが増え、みんなと楽しく活動し、希望をもって伸び伸び生活していけるようお手伝いしていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。



〇〇 〇〇 先生 (〇〇小より)

元気いっぱい、はつらつとした表情、きらきら輝く素敵な笑顔の子どもたち。そんな花館小学校に赴任できたことがとってもうれしいです。これからの日々を想像し、わくわくしています。子どもたちの「できたよ」「楽しい」という言葉がたくさん響き、よりよい成長につながるよう頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



〇〇 〇〇 さん (〇〇小より)

前任校から児童数が倍になり、職員数も倍以上になって、まだまだ余裕がないのですが、かわいいあいさつと笑顔に安らぎをもらっています。仕事に早く慣れたら、子どもたちががんばって作った作品を見るのを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。



〇〇 〇〇 先生 (〇〇小より)

子どもたちが「学校大好き」と思ってもらえるように、一人一人の成長に寄り添いながら、子どもたちと共に笑顔いっぱい楽しく頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。



〇〇 〇〇 先生 (〇〇小より)

毎日、子どもたちのやさしさと素直さ、たくさんの素敵なおところに会え、とてもうれしくなります。一人一人のかけがえのない日々が、安全に進んでいけるような生活の支援をしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



〇〇 〇〇 先生 (新採用)

花館小学校へ赴任が決まってから、花小で働けることをずっと楽しみにしていました。初めて子どもたちと出会ったとき、とても元気なあいさつをしてくれる子たちだなというのが第一印象です。私も子どもたちに負けなくらい元気に頑張りますので、よろしくお願いいたします。



サケの稚魚の放流をしました

4月13日(木)、3年生は玉川橋の近くでサケの稚魚の放流体験を行いました。大仙市の他の小学校のお友達も参加し、一緒に5万匹の稚魚を放流しました。今シーズンの放流はこれで最後だそうです。みんなで声を合わせて「大きくなって帰っておいで～」と呼びかけました。数年後、立派に育ってまたサケが来てくれることがとっても楽しみです。



緊急時の連絡について

児童が帰宅してからの時間帯や休日、祝日に交通事故や大きなけが等があった場合は、学校または、教頭携帯電話にすぐに連絡していただきますようお願いいたします。

花館小学校

0187-63-1022

〇〇 〇〇教頭携帯電話

〇〇〇-〇〇〇〇-〇〇〇〇